

# Pressemitteilung

## "Heusenstamm leuchtet": Erster Glasfaser-Kunde in Rembrücken surft mit Gigabit-Speed

- Glasfasertrassen in Rembrücken sind fertig – Heusenstammer Stadtteil ist nun als erster "unter Licht"
- Anschaltung der Kundinnen & Kunden sowie Gewerbebetriebe hat begonnen
- Noch ausstehende Glasfaseranschlüsse werden sukzessive realisiert

23.12.2025, Kiel/Heusenstamm. Es sind gute Nachrichten für Heusenstamm – und das nur einen Tag vor Heiligabend: Die GVG Glasfaser konnte heute den ersten Glasfaseranschluss ihrer Marke *teranet* in der südhessischen Stadt im Landkreis Offenbach aktivieren.

Im Stadtteil Rembrücken hat nun die Anschaltung aller bereits fertiggestellten Glasfaser-Hausanschlüsse begonnen. Im Rahmen des Anschaltprozesses erhalten Kundinnen und Kunden unter anderem ihre bestellte Hardware – zum Beispiel eine Fritz!Box – sowie die benötigten Zugangsdaten.

Die Produkte der GVG-Marke *teranet* bieten Privat- und Gewerbekunden sichere und stabile Internetgeschwindigkeiten von aktuell bis zu 1 GBit/s. Telefon- und Fernsehdienste in höchster Qualität sind über die *teranet*-Glasfaseranschlüsse ebenfalls verfügbar.

Seit Ende Oktober hatte das von der Unternehmensgruppe GVG Glasfaser beauftragte Tiefbauunternehmen BICON (vormals GHT AG) den letzten Teil der Glasfasertrassen in Heusenstamm-Rembrücken erfolgreich fertiggestellt. In der Folge konnte die bereits errichtete Technikzentrale in der Nähe der Rembrücker Feuerwehr, der sogenannte Point of Presence (PoP), mit dem Kernnetz der GVG Glasfaser verbunden und damit „Licht auf die Leitung“ gebracht werden.

Mit diesem „Licht im Rücken“ beginnt die GVG Glasfaser nun – wie im Oktober angekündigt – mit der Schaltung der bereits fertiggestellten Glasfaseranschlüsse. Alle noch ausstehenden Glasfaserhausanschlüsse im Ort (fibre to the home – FTTH) werden sukzessive fertiggestellt und im Anschluss ebenso an das *teranet*-Netz angeschaltet. Die GVG-Gruppe realisiert den Ausbau komplett eigenwirtschaftlich – also ohne Inanspruchnahme öffentlicher Fördermittel.

### Rembrücker Harald Manger ist erster Kunde auf dem *teranet*-Highspeednetz

Als erster Kunde konnte sich Harald Manger heute über einen zukunftssicheren Gigabit-Anschluss mit einer stabilen Bandbreite von echten 1.000 MBit/s im Down- und Upload (symmetrische Bandbreite) freuen. Gemeinsam mit GVG-Geschäftsführer (COO) Michael Hegemann nahm der Bankfachwirt und Reiseblogger seinen ultraschnellen Glasfaseranschluss in Betrieb.

Manger zufrieden: „Endlich ungebremst im Netz surfen – auch wenn im Haus parallel Videos gestreamt und mein Backup in die Cloud geladen wird. Ich bin froh, dass mein *teranet*-Glasfaseranschluss nun fertig und damit auch bei uns in Rembrücken die Gigabit-Zukunft angebrochen ist. Schön, dass es noch vor Weihnachten geklappt hat!“

Auch GVG-COO Michael Hegemann freut sich über die positive Entwicklung in Heusenstamm: „Wir haben es geschafft: Heusenstamm leuchtet – wir haben Licht auf unserem Netz und schalten nun alle Kundinnen und

Kunden sowie Gewerbebetriebe an. Damit sorgen wir dafür, dass die Menschen Anschluss an die digitale Zukunft erhalten.“

#### **„Last-Minute-Glasfaseranschluss“ noch für kurze Zeit bestellbar**

Interessierte, die sich bislang noch nicht für einen Glasfaserhausanschluss in Verbindung mit einem *teranet*-Produktvertrag entschieden haben, können dies auch jetzt noch tun. Solange die Bauarbeiten in der jeweiligen Straße noch nicht abgeschlossen sind, fällt für den Glasfaserhausanschluss lediglich ein Einmalbetrag in Höhe von 399 Euro an. Für alle offenen Fragen steht ein Kontaktformular unter [teranet.de](http://teranet.de) zur Verfügung. Dort kann auch direkt online ein passender Vertrag abgeschlossen werden.

#### **Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser**

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfasernetze und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau. Mit ihrer regionalen Marke *nordischnet* und ihrer bundesweiten Marke *teranet* versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von aktuell bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und bietet mehr als 150.000 Haushalten und Unternehmen einen ultraschnellen Glasfaseranschluss. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.

#### **Pressekontakt GVG Glasfaser**

Marc Kessler  
Leiter Unternehmenskommunikation & Public Affairs  
Tel.: 0431 / 58099-274  
Mail: [presse@gvg-glasfaser.de](mailto:presse@gvg-glasfaser.de)